

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Décès de Guy Lafleur

## Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

**Brossard, le 3 mai 2022** – En ce jour de funérailles nationales en hommage à Guy Lafleur, la Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville. Cet ancien joueur de hockey des Canadiens de Montréal, membre du Temple de la renommée, est décédé le 22 avril dernier à l'âge de 70 ans.

« Au-delà de notre communauté brossardoise, c'est tout le Québec qui est en deuil de cette idole du monde du sport. Le célèbre numéro 10 a marqué l'imaginaire par son talent et a fait vivre tant de joie, de ferveur et d'émotions auprès des petits et grands pendant plusieurs années avec son style flamboyant. Guy Lafleur était un grand sportif, mais surtout un être d'exception qui a su toucher le cœur de celles et ceux qu'il rencontrait, tout au long de sa vie. Je joins ma voix à celle de toutes les Brossardoises et de tous les Brossardois afin d'offrir mes sincères condoléances à la famille et aux proches de M. Lafleur », a souligné la mairesse, Doreen Assaad.

Rappelons que la ville de Brossard accueille sur son territoire le Complexe sportif Bell qui est le centre d'entraînement des joueurs des Canadiens de Montréal.

– 30 –

### DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome  
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

[brossard.ca](http://brossard.ca)

 **brossard**